
 

 

 

 

 

  
  
   

 

 

 

 

                  

  

 

  

 Le testimonianze più belle, nate nella nostra Associazione, sono le tante relazioni 
fraterne che si sono stabilite tra molti di noi. 
Il vivere la stessa fede, l’avere lo stesso desiderio di vedere la propria famiglia unita 
nel cammino con il Signore, ci porta a condividere esperienze e a contare sull’aiuto    
reciproco che ci possiamo dare mediante l’ascolto, la comprensione e, soprattutto, la 
preghiera di affidamento alla Mamma Celeste. 
 
 Attraverso questi contatti, ci rendiamo conto che tutti abbiamo le nostre difficoltà. 
La vita di fede ha sempre incontrato ostacoli, perché il nemico infernale è al lavoro, in 
modo ancora più sfrenato oggi, in questo mondo globalizzato e secolarizzato, che vuole 
oscurare il Volto di Dio, per sostituirlo con il proprio “ io”. 
Anche per questo la Madonna ci ha chiamato ad unirci intorno a Lei,                               
chiedendoci inizialmente solo un piccolo impegno, il Rosario del martedì, per                           
affidarle le nostre famiglie, pregando gli uni per gli altri.  Pertanto, ci rendiamo                 
disponibili a lasciarci guidare da Lei,  prendendoci per mano, per portarci al suo figlio 
Gesù. 
 
 Tante sono le grazie, che, per sua intercessione, abbiamo ricevuto. 
Molti di noi hanno ripreso in mano il santo Rosario e ricominciato a pregare con più 
costanza; molte coppie hanno cercato di riprendere con regolarità la preghiera nella 
famiglia. Si sono ravvivati o formati cenacoli familiari; gruppi di persone, che sentono 
il desiderio di  pregare con altri, si riuniscono in cenacolo per pregare insieme. 
 
 

   
La grazia che maggiormente ci rassicura è l’essere ufficialmente nella Chiesa, 
accolti ed accompagnati da essa.  
Infatti, proprio sabato 10 marzo, ne abbiamo a-
vuto ulteriore conferma, con la partecipazione 
del Vescovo S.Ecc.za Mons. Giuseppe                
Piemontese, in uno dei nostri cenacoli. 
Ha pregato con noi, ci ha incoraggiato ad andare 
avanti nel nostro cammino con Maria, ci  ha  dato  la  

sua  benedizione e poi 
si è intrattenuto come 
un padre che desidera 
condividere con i suoi 
figli le questioni di fa-
miglia, che scruta i loro bisogni e con  loro condivide  la  
linea  da dare al cammino della comunità. 
Commossi, lo ringraziamo e preghiamo, perché lo Spirito 
Santo lo guidi nel portare avanti la sua missione di                         
pastore, successore degli Apostoli. Ora attendiamo con 
ansia di ritrovarci con Lui nel nostro CONVEGNO DEL                         
PROSSIMO 9 MAGGIO A COLLEVALENZA. 

 

 

ll vescovo di Terni-Narni-Amelia, 
S.Ecc.za Mons. Giuseppe Piemontese 
e Don Francesco Vaccarini, 
assistente spirituale  della nostra Associazione. 
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ORE 8,30 - Accoglienza 

Presso la “Casa del Pellegrino” 

ORE 9.00 - Adorazione Eucaristica 

animata da Don Francesco Vaccarini, 

assistente spirituale dell’Associazione. 

Seguiranno aggiornamento e testimonianze. 

ORE 11.00 - Incontro con S.Ecc.za 

Mons.Giuseppe Piemontese 

Vescovo di Terni-Narni-Amelia.  

Ore 12.00 - Concelebrazione Eucaristica 

   www.famigliedimaria.it;  e-mail: associazionelefamigliedimaria@gmail.com;    tel:3479528686 



 

Gesù, sapendo che  ogni cosa era stata ormai compiuta, disse per adempiere la                    

Scrittura:” Ho sete”. Vi era lì un vaso pieno d’aceto; posero perciò una spugna imbevu-

ta di aceto in cima a una canna e gliela accostarono alla bocca. E dopo aver ricevuto                     

l’aceto, Gesù disse: “Tutto è compiuto”. E, chinato il capo, spirò. (Gv 19,28-29) 

Passato il sabato, all'alba del primo giorno della settimana, Maria di Màgdala e l'altra 

Maria andarono a visitare il sepolcro. Ed ecco che vi fu un gran terremoto: un angelo 

del Signore, sceso dal cielo, si accostò, rotolò la pietra e si pose a sedere su di essa...          

L'angelo disse alle donne: "Non abbiate paura, voi! So che cercate Gesù il crocifisso. 

Non è qui. E' risorto, come aveva detto". ( Mt 28,1-6)  

Cristo è risorto! E’ veramente risorto! Alleluia! 

Tu, o Signore, hai donato la vita per noi, hai sconfitto la morte e ci hai guadagnato la 

salvezza eterna. 

Ci hai fatto questo dono dal valore incalcolabile, a prescindere dalla nostra risposta. 

Non  ti ha fermato il rischio di rendere  vano il Tuo sacrificio, per  un nostro possibile                

rifiuto: il Tuo infinito amore ha scelto di metterci comunque a disposizione il massimo, 

per permetterci di poter scegliere il massimo della felicità e una vita eternamente            

piena. Grazie, Gesù! 

Quanto vorremmo che tutti accogliessero questo dono, a cominciare dalle nostre                              

famiglie, nelle quali troppo spesso è offuscata l’immagine del tuo volto glorioso! 

Aiutaci a vivere da risorti con Te ed a portare intorno a noi la gioia della resurrezione. 

Maria, primizia della Pasqua, prega per noi! 

 

   

Il Convegno Annuale dell’Associazione è stato fissato per il      

prossimo 9 Maggio, a Collevalenza di Todi (PG) e sarà con noi 

Sua Ecc. Mons. Giuseppe Piemontese, vescovo di Terni-Narni-

Amelia. 

Occorre prepararsi, perché l’incontro sia una tappa significativa 

del nostro cammino di famiglie, con Maria, verso Gesù. Come? 

Ognuno può inventare un modo a seconda delle proprie possibilità, innanzitutto 

con l’intensificare la preghiera. Noi proponiamo, ad esempio, sia ai singoli che ai 

gruppi, la recita del S.Rosario per tre sere consecutive. Particolarmente in                      

questo periodo, così pieno di problemi, di pericoli reali, abbiamo bisogno di      

vederci, di incontrarci, per testimoniarci la nostra  unione, che è fondata sulla       

fede nel Signore e sulla nostra appartenenza alla Chiesa. 

 Abbiamo scelto di incontrarci nel Santuario dell’Amore Misericordioso,               

fondato dalla Beata Madre Speranza, perché confidando nella misericordia di 

Dio e con Maria, possiamo trovare la certezza che il male non vincerà mai. 

Il Convegno  dell’Associazione occuperà la mattinata. 

Si concluderà con la Santa Messa delle ore 12.00, poi, chi lo vorrà potrà                 

partecipare, nel pomeriggio alla “Liturgia delle acque”. 

L’afflusso dei pellegrini a Collevalenza è sempre notevole, per cui la prima 

parte del Convegno avverrà alla Casa del Pellegrino, annessa al Santuario,  

mentre la S.Messa,  presieduta da S.Ecc. Mons. Giuseppe Piemontese, sarà 

celebrata nel Santuario stesso. 

Speriamo proprio di essere in tanti, sicuri di  poter vivere un’esperienza gioiosa 

di incontro;  chi non potrà venire è pregato di unirsi a noi con la preghiera.  

A tutti gli iscritti all’Associazione, vivi o ormai defunti, come sempre,                                  

assicuriamo il nostro ricordo, specialmente nella Celebrazione Eucaristica. 

Fraternamente.                                                        

           Graziella e Comitato Organizzativo 

NOTE ORGANIZZATIVE 

Il pranzo,  presso il santuario,  costa euro 16 

Il pullman, Terni e ritorno, costa  10 euro 

Sia il pranzo che il pullman vanno prenotati, almeno una settimana prima del Convegno,           

tramite l’Associazione, ai numeri:  cell. 347 95 28 686; 0744//301768,  

Chi desidera il pernottamento a Collevalenza contatti  direttamente la “ Casa del Pellegrino”: 

numero 075/89581; fax 075/8958228. 

Per chi desidera pernottare a Terni, a titolo indicativo, forniamo i numeri di due alberghi                                    

decorosi, ma non troppo onerosi: Brenta Due: 0744/273957; Brenta Uno: 0744/283007. 

Col Rosario si può ottenere tutto.  

Esso è una lunga catena che lega il cielo alla terra;  

una delle estremità è nelle nostre mani e l'altra in quelle della Santa Vergine. 

Non c'è preghiera più gradita a Dio del Rosario. 

             Santa Teresina 

Il Rosario è la "scala di Giacobbe" per la quale salgono le nostre 

preghiere e discendono le grazie. 

 

Sant'Annibale Maria di Francia 

Da quando la Vergine SS. ha dato grande efficacia al Rosario, non c'è problema né 

 materiale né spirituale che non si possa risolvere con il S.Rosario e con i nostri  

sacrifici.E' l'arma più potente con cui possiamo difenderci in battaglia 

Suor Lucia, veggente di Fatima 


